
cnam et droit des affaires

Par max75, le 02/11/2006 à 14:23

bonjour à tous,

J'aurais souhaité des témoignages de personnes qui auraient suivi ou qui suivent les cours de 
droit des affaires du cnam, en vue de préparer le certificat.
Qu'est ce que cela vous a apporté?
avez vous poursuivi en faculté, à quel niveau ?
merci pour vos réponses futures.
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